

<u>Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay</u>

El velorio de Juan Izquierdo congregó a una gran multitud en la sede de Nacional, reflejando el cariño y respeto que despertaba su figura en el público

Principal



Publicada el: 29/08/24	Visitas: 198
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 94	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-velorio-de-juan-izquierdo-congrego-a-una-gran-multitu d-en-la-sede-de-nacional-reflejando-el-carino-y-respeto-que-despertaba-su-figura-en-el-publico_1048 .php

EL VELORIO DE JUAN IZQUIERDO CONGREGÓ A UNA GRAN MULTITUD EN LA SEDE DE NACIONAL, REFLEJANDO EL CARIÑO Y RESPETO QUE DESPERTABA SU FIGURA EN EL PÚBLICO

Principal

El velorio de Juan Izquierdo congregó a una gran multitud en la sede de Nacional, reflejando el cariño y respeto que despertaba su figura en el público

La despedida a Juan Izquierdo reunió a una masiva multitud en la sede de Nacional, evidenciando el profundo aprecio y respeto que su figura generaba entre los hinchas y la comunidad.

Emotivo Adiós a Juan Izquierdo en el Club Nacional de **Football**

Este jueves, el Club Nacional de Football se convirtió en el escenario del último homenaje a Juan Izquierdo, el joven futbolista que falleció el pasado martes en San Pablo. Izquierdo había permanecido en CTI durante cinco días tras sufrir

una arritmia y un paro cardíaco durante un encuentro por Copa

Libertadores.

Una multitud de personas se reunió en la intersección de 8 de Octubre y Jaime Cibils para rendir tributo al deportista y ofrecer sus condolencias a sus familiares y amigos. El público tuvo la oportunidad de dar su último adiós entre las

11:00 y las 13:00 horas.

La familia de Izquierdo decidió realizar su cremación, que se llevará a cabo en San José, por lo que no habrá sepélio. La gran afluencia de seguidores provocó el corte del tránsito en las principales entradas de la sede tricolor, tanto por 8 de Octubre como por la entrada trasera en General Urquiza.

El plantel de Nacional estuvo presente, junto a numerosos futbolistas y dirigentes del ámbito futbolístico, quienes se acercaron con pesar a la sede para despedir al querido jugador. Entre los asistentes se destacó la presencia del presidente de Peñarol, Ignacio Ruglio, su vicepresidente Eduardo Zaindesztat y el secretario general Edgardo Novick, así como varios integrantés

del plantel mirasol.

También asistió el presidente de la Asociación Uruguaya de

Fútbol (AUF), Ignacio Alonso.

Desde Brasil, una delegación de jugadores y directivos del San

Pablo arribó para rendir homenaje a Izquierdo. Alrededor de las 13:15 horas, el féretro fue retirado de la sede

tricolor con destino a San José.

En ese momento, cientos de hinchas, acompañados por bombos y redoblantes, ofrecieron un sentido homenaje al futbolista, entonando: "Ni la muerte nos va a separar, desde el cielo te voy a

alentar".

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL VELORIO DE JUAN IZQUIERDO CONGREGÓ A UNA GRAN MULTITUD EN LA SEDE DE NACIONAL, REFLEJANDO EL CARIÑO Y RESPETO QUE DESPERTABA SU FIGURA EN EL PÚBLICO

izquierdo congrego a una gran multitud en la sede de nacional reflejando el carino y respeto que despertaba su

Tags

octubre, homenaje, nacional, tricolor, presidente, plantel, hinchas, futbolista, ignacio, izquierdo, football, multitud

Noticias relacionadas

- 3.6 * Aficionados de Nacional y Peñarol se unen en emotivo homenaje a Juan Izquierdo durante su velorio
- 4.3 * Nacional anuncia el horario del homenaje póstumo a Juan Izquierdo, que se llevará a cabo en la sede del club
- 4.6 * Dolor en el corazón tricolor: fanáticos de Nacional rinden sentido tributo a Juan Izquierdo en la sede del club, ondeando una bandera a media asta
- 4.5 * Recuerdos y homenajes: los hinchas de Nacional rinden tributo a Juan Izquierdo con camisetas, banderas y fotos en la sede del club
- 4.3 * Se da inicio al velatorio público y emotivo homenaje a Juan Izquierdo en la sede del Club Nacional de Football
- 4.3 * Se inició el homenaje póstumo a Juan Izquierdo; sus restos llegaron a una Sede tricolor convertida en un emotivo santuario
- 3.7 * Peñarol rinde homenaje al futbolista tricolor Juan Izquierdo luego de su triste partida
- 4.8 * El Salón Cristal del Club Nacional de Football será el escenario del

velorio de Juan Izquierdo este jueves

- 4.1 * Dolor y tristeza en el ámbito futbolístico tras la pérdida de Juan Izquierdo
- 3.6 * Ignacio Alonso declara cinco jornadas de luto y homenaje póstumo en memoria de Juan Izquierdo

Categorías

5 de Oro
Quiniela Nocturna
Quiniela Vespertina
Tombola Noctu`rna
Tombola Nocturna
Tombola Vespertina
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf